

Edito

Actes des Apôtres 20:25-31 «Aujourd'hui, je vous le dis avec force : j'ai fait ce que j'ai pu pour vous tous. Faites bien attention à vousmêmes. Prenez soin de l'Église de Dieu ».

Ce temps d'été est propice aux cérémonies d'au revoir. Ainsi, nous avons entouré Hélène, Marie-Jo, Corinne, comme on a pu, masqués et distanciés, sans embrassades, mais avec gratitude.

1 / Edito 2 / Jardin partagé 3 / Saison de la création 4 / Poème 5/ Agenda 6/ Message 7/ Projet Coeur de la Sarra 8/ Finances

- « J'ai fait ce que j'ai pu ». Ce sont les mots d'adieu de Paul. Et son bilan. Paul, confie ainsi ne pas avoir tout fait, ni tout réussi, pour les autres. Ni à leur place. Quelle chance! Il a fait ce qu'il a pu, lui, pour eux. Tout reste ouvert. Ouvert aux initiatives d'autres avec lui, après lui. Et de Dieu.
- « Prenez soin de vous et de l'Eglise ». Paul a accompli sa mission, tout ce qui dépendait de lui, et peut passer le flambeau avec ce dernier message : prendre soin.

Cette année nous n'aurons pas tout fait, ni fait tout ce qui était prévu. Je crois que nous avons essayé de faire ce que nous pouvions pour tenir le lien, pour veiller à l'accueil, et prendre soin. Prier ensemble en ce temps d'éloignement, que ce soit au téléphone, en des cultes inédits ou masqués.

Nous n'avons pas pu tout faire, ni même au jardin. Certes, mais n'avons-nous pas découvert que tout n'est pas indispensable, à faire, consommer, à exiger ?

Prenons le temps du repos, où que nous partions ou restions, pour prendre soin de nous. De notre temps, de la création, de nos plus proches prochains, de l'essentiel et un peu aussi de l'église!

Bon été avec ce petit feuillet composé avec Albine et Nicolas. Nous avons fait ce que nous pouvions pour vous !

Hymne au jardin partagé

Pourquoi un hymne ? Pour le remercier de toujours exister, malgré nos emplois du temps ou nos indisponibilités qui nous empêchent parfois de venir l'entretenir.

Un jardin se définit comme « un terrain généralement clos où l'on cultive des végétaux utiles ou d'agrément ». Le nôtre est ouvert à tous, d'où l'expression « jardin partagé ».

C'est un peu notre jardin d'Eden, un lieu de résilience où l'on peut venir simplement pour bavarder, échanger, voire même partager un souci, une bonne nouvelle, une joie.

On a vraiment le sentiment d'être sur une terre d'accueil, tout est là : le potager de la Croix Bleue, celui de Sajmir et Boukourie, un espace prairie aux herbes folles non coupées pour favoriser la biodiversité, les arbres fruitiers (cerisier, prunier, noisetier, abricotier ...).

Certains suggèrent de parler aux arbres car ils symbolisent la vie. Dans notre jardin, chacun, chacune peut venir cueillir des légumes, des aromatiques, de la mélisse, des orties, des mûres, des fraises des bois ..., et répondre à ce partage par un peu d'arrosage ou de désherbage naturel selon ses aptitudes ou ses désirs. Cette réciprocité toute son importance: chacun de nous peut contribuer, faire une toute petite chose: c'est encourageant car il s'agit d'une action collective impulsée par l'intelligence des cœurs!

Ce havre de paix est ouvert à nous tous, voisins, associations d'Oullins, comme si la Sarra était notre poumon, car on respire à travers lui, on vibre, on interagit avec d'autres êtres vivants ...; plus de barrières, plus d'institutions, seules les limites et les ouvertures que nous imposent.

A nous d'être les acteurs du présent et du futur, car si le jardin partagé doit continuer d'exister, c'est NOTRE affaire à tous! Ce sera NOTRE histoire.

Annie Van Hemelrijk









Quand vient l'été vient le désir de se laisser aller, d'en finir avec les contraintes et les plaintes pour retrouver la légèreté, la simplicité d'être.

Quand vient l'été vient le désir de ralentir le pas, de se promener doucement dans sa vie pour en cueillir le goût, en savourer le relief.

Quand vient l'été vient le désir de s'élever au-dessus des brumes du chemin pour renouer avec ce qui en soi est vivant.

On voudrait tant se poser dans la tranquillité, laisser fleurir le silence, soigner la qualité de sa présence.

La vraie joie prend par surprise, elle surgit moins de ce que l'on prévoit que de la réponse que l'on offre à ce qui arrive.

Aux matins pluvieux comme aux matins heureux, aux heures tragiques comme aux heures magiques, il n'y a d'autre bonheur que celui de répondre présent.

Alors, vient le souffle de rester debout et cette douceur du lointain quand on ouvre les mains pour accueillir ce aujourd'hui sera pain.

Francine Carrillo

La pasteur Françoise Sternberger sera absente du 13 juillet au 2 août 2020.

En son absence, vous pourrez joindre en cas d'urgence : le secrétariat de l'Eglise de Lyon – 04 78 62 67 59 ou directement des conseillers :

Isabelle Issartel 06 16 74 56 05 Albine Riotte 06 59 84 54 88 Jean-Louis Vanier 06 88 82 77 87

AGENDA de l'été et de la Rentrée

JUILLET

Le CULTE aura lieu tous les dimanches à la Sarra, à 10h30. Il est toujours nécessaire de s'inscrire si l'on souhaite y assister car le nombre de places est limité (voir ci-dessous our les inscriptions), de porter un masque, d'utiliser le gel hydro-alcoolique mis à disposition et respecter la distanciation physique.

Dimanche 12 juillet Dimanche 19 juillet Dimanche 26 juillet Françoise et Albine Béatrice et Jean-Louis Albine et Béatrice

Pour les contacter :

Albine o6 59 84 54 88, Béatrice o6 51 07 85 39, Françoise o6 13 38 49 84, Jean-Louis o6 88 82 77 87

Samedi 18 juillet, à partir de **12h30 : repas partagé** à l'ombre des arbres du parc de la Sarra. Contact et inscription auprès de Béatrice – Tél. 06 51 07 85 39.

AOÛT

Culte commun à toutes les paroisses tous les dimanches, au temple du Change à 10h30.

Les cultes reprendront à la Sarra le dimanche 30 août à 10h30.

Samedi 15 août, à partir de **12h30 : repas partagé** dans le parc de la Sarra. Contact et inscription auprès d'Albertine – Tél. 06 60 79 69 55.

SEPTEMBRE

Samedi 12 septembre de 10h à 12h: Inscriptions à la catéchèse oecuménique du CE1 à la terminale (Ecole biblique, KT et groupe de jeunes) directement ou auprès de la Pasteur.

Samedi 19 septembre de 9h30 à 12h30 : 1ère séance de KT pour les primaires ; pour les collégiens et les lycéens, la séance se prolonge autour d'un repas partagé.

Dimanche 20 septembre à partir de 9h30 : Culte et Assemblée Générale avec élection du nouveau Conseil de Paroisse

Dimanche 27 septembre à 10h30 :

Culte et journée de rentrée de la paroisse.

Message d'Amer

Vous l'avez certainement déjà rencontré dans le parc, lors d'un culte, ... Amen a trouvé refuge à la Sarra il y a quelques mois déjà ; sa situation a évolué favorablement et il a souhaité vous faire parvenir le message cidessous.

" Bonjour, Moi, c'est Amen AGBO. Je vis à la Sarra, je suis demandeur d'asile, je suis Togolais d'origine.

Je vous informe que j'ai été régularisé le lundi 22 juin passé.

Merci beaucoup à la communauté pour vos prières et vos encouragements et surtout aux pasteurs pour leur écoute et leur disponibilité toujours envers ma personne, vraiment MERCI!

Et aussi, je fais partie de la chorale de la Sarra ; je joue du djembé lors des cultes du dimanche ; également je participe à l'entretienduparc.

Amen"

Le Conseil de paroisse et toute la communauté de la Sarra sont très heureux qu'Amen ait obtenu ces papiers qui vont lui permettre de se construire un avenir dans notre pays.

Projet Coeur de la Sarra Où en sommes-nous?

L'architecte et son équipe sont en train de finaliser le dossier qui servira à consulter les entreprises de travaux. C'est un dossier très détaillé dans lequel doivent être décrits tous les travaux prévus et qui, après avoir choisi les meilleures entreprises, nous accompagnera tout au long du chantier. Il faut bien vérifier que rien n'est oublié et notre équipe de la Sarra y a activement travaillé! Ce sera aussi l'occasion de bien valider le budget global du projet.

L'instruction du Permis de Construire est en bonne voie malgré un décalage dû au confinement, et le début des travaux est maintenant prévu pour la toute fin 2020/début 2021. Vous aurez toutes les informations à l'Assemblée Générale du 22 septembre, et pourrez poser toutes vos questions!

C'est un projet important de la paroisse qui doit continuer à être porté tous ensemble.

Pour l'équipe Nicolas Montoya

Recherche de mécènes

Une grande partie du projet peut être financé par le legs offert par Cilette Blanc à notre paroisse, mais cette amélioration de notre maison de la Sarra peut aussi être soutenue par d'autres dons, personnels ou portés par de plus grands mécènes.

Il faudrait une **équipe motivée** pour monter un dossier et le défendre, en mettant en avant l'engagement de la Sarra dans l'oecuménisme, l'accueil-solidarité etc...

Et si vous connaissez des mécènes potentiels faites le nous savoir!

Chers Amis,

Cette période difficile passée a laissé à chacun d'entre nous des moments d'interrogation, de doute, de remises en question, dans notre compréhension du sens et des valeurs dans notre vie.

Croire simplement et merci au Seigneur notre père.

Sur le sujet plus terre à terre, les finances! La situation reste pratiquement la même que les années précédentes, c'est-à-dire que nous sommes à mi-chemin de l'année et notre cible versée est d'un tiers: sur la cible annuelle de 85 200 €, ont été versés 27 000 €.

Le budget solidarité lui aussi reste très fragile et nous devons rester fidèles à nos engagements auprès des amis que nous soutenons.

Gardons notre espérance et souhaitons-nous le meilleur pour nous tous. Avec la joie d'accueillir Didier GRAFF comme trésorier adjoint.

Merci

Françoise Viarisio, votre trésorière

Pour permettre à la paroisse de tenir ses engagements financiers et soutenir l'entraide aux plus démunis (fortement sollicitée pendant la crise sanitaire), vous pouvez faire un don par :

- Virement à la Banque Postale compte Eglise Protestante Unie de Lyon Oullins-Givors Iban FR62 2004 1010 0700 6717 7S03 835
- Chèque adressé à la Sarra, à l'ordre de EPU Oullins-Givors
- Décider d'un versement régulier par prélèvement automatique est également possible.

Nous savons que même en période estivale, nous pouvons compter sur vous ! Merci !

Eglise Protestante Unie de Lyon / Oullins-Givors 7 rue de la Sarra / 69600 Oullins / 04 78 51 31 79 / 06 13 38 49 84

Pasteure / Françoise Stenberger Présidente / Isabelle Issartel Trésorière / Françoise Viarisio Secrétaire / Nicolas Montoya www.sarra-oullins.fr Sarra Info francoise.stenberger@sarra-oullins.fr Coordination / Albine Riotte Dir. de la publication / F. Stenberger Mise en page / Nicolas Montoya